
Hohmoos

Ein Graffiti auf dem Spielplatz

➤ *Die Spielplätze in der Siedlung Hohmoos wurden erneuert und eine Betonmauer mit einem Graffiti attraktiver gestaltet.*

Die Siedlung Hohmoos wurde von 2014 bis 2016 aufwendig erneuert. Im Anschluss an die Siedlungsanierung wurden im Zuge der Umgebungsarbeiten die drei bestehenden Spielplätze saniert.

Die grosse Spielwiese wurde durch ein Streetballfeld, zwei Ping-Pong Tische, einer Wasserpumpe sowie neuen Klettergeräten erweitert und so sehr aufgewertet. Hier können die grösseren Kinder ideal spielen und sich vergnügen.

Für die kleineren Kinder wurde ein Spielplatz komplett neu erstellt. Balancierstämme, ein Holzplateau und ein Sandspiel mit Holz und Steinen umrandet bieten viel Abwechslung und tolle Spielgelegenheiten. Der lange Tisch soll die Kommunikation fördern, aber auch für Feste und spontane Essen zur Verfügung stehen.

Der bestehende obere Spielplatz mit Spielturm musste erneuert und der Bereich um den Ping-Pong Tisch nur leicht angepasst werden. Der neue Turm ist durch ein Balancierelement erreichbar. Der alte Verbundsteinbelag wurde durch einen neuen Fallschutzbelag ersetzt.

Es entstand die Idee, die kühle Betonwand mit einem Graffiti zu verschönern. Damit sollte die Wand eine Aufwertung erhalten und der Spielplatz so attraktiver werden.

Der Graffitikünstler Ralf Hospental wurde angefragt, ein Sujet für ein Graffiti zu entwerfen und hat der Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof mehrere Vorschläge unterbreitet. Die Auswahl erfolgte durch ein ausgesuchtes Team vom Sunnige Hof. Das ausgewählte Sujet zeigt ein Bild vom Musical «Der König der Löwen», welches mit dem farbigen Belag harmoniert.

Die modernisierten Spielplätze sollen allen Spass und Vergnügen bringen sowie das Zusammenleben fördern.

